PROCÈS-VERBAL d'une réunion de l'assemblée générale des familles D'Amours tenue au Québec Inn, Québec le 9 août 2008

Cent-trente-cinq personnes forment quorum et l'assemblée est déclarée régulièrement constituée.

ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté sur une proposition de Denise D'Amours de Longueuil et de Pierrette D'Amours de Rigaud.

ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale est adopté unanimement suite à une proposition de Denis Courbron appuyée de Marshall Colburn.

MOT DU PRÉSIDENT

Monsieur Réal D'Amours procède à la présentation du Conseil d'administration et des membres du comité du rassemblement. Il souligne les nombreuses présences de nos cousins venus de plusieurs États américains.

Il adresse ses plus sincères remerciements aux membres de comité du rassemblement du $400^{i \hat{e}me}$ pour avoir si bien réussi dans l'organisation de l'événement.

Le président met en relief les défis que représente le remplacement des membres dirigeants de l'association et de ses comités de travail. Il invite les D'Amours à recruter de nouveaux membres, de les choisir plutôt jeunes et les intéresser à prendre les commandes un jour. Il mentionne que l'association est en bonne santé financière mais qu'il faut constamment penser à utiliser les moyens modernes qui sont beaucoup moins coûteux comme par exemple le courriel pour nos communications. Ces technologies nous permettent de communiquer plus fréquemment entre nous et contribuent à tisser des liens plus stables.

RAPPORT DU TRÉSORIER

Le trésorier Jean-Louis D'Amours étant absent, le rapport financier est présenté par la responsable de la préparation des états financiers annuels, Nadia D'Amours. L'assemblée est heureuse de rencontrer celle qui depuis la fondation de l'association prépare gracieusement le rapport financier annuel.

L'association montre un actif de plus de 20 000\$. Les activités financières de l'année montrent un excédent de 1600\$.

Le rapport financier est adopté sur une proposition de Max D'Amours appuyée par Laurent D'Amours. Nadia D'Amours suggère que l'on transfère 1000\$ de 2007 à 2008. Lorsque les états financiers 31 mars 2007 ont été préparés, il a été entendu avec Jean-Louis D'Amours, trésorier, qu'un montant de 1 000 \$ puisé dans les bénéfices accumulés, soit affecté à un fonds pour le recrutement et la fidélisation des membres. Puisque l'Association des familles D'Amours est un OSBL, les principes comptables nous permettent d'utiliser des surplus pour des activités bien précises et que ces sommes peuvent être placées dans un fonds spécial. Il avait été mentionné à Jean-Louis D'Amours, notre trésorier qu'une affectation à un fonds spécial doit faire l'objet d'une approbation lors de l'Assemblée générale en 2007. Ceci avait été oublié à l'été 2007.

Lors de la préparation des états financiers du 31 mars 2008, sur recommandation du Conseil d'administration, une deuxième tranche de1 000 \$ a été affectée à ce même fond de 2007 et le Conseil recommanda que l'approbation soit faite lors de l'Assemblée générale à l'été 2008. Le président indique à l'assemblée que le premier 1 000 \$ affecté à ce fonds doit être approuvé ainsi que le deuxième 1 000 \$ de 2008, pour un fonds cumulé de 2 000 \$ au 31 mars 2008. Ce fonds de devra servir au recrutement et à la fidélisation des membres dans le futur. Les sommes d'argent dépensées dans ce but viendront réduire le fonds de 2 000 \$ et feront l'objet d'une approbation lors de la prochaine Assemblée générale à l'été 2009. L'assemblée accepte unanimement la recommandation du président suite à une proposition d'Alcide D'Amours appuyée par Gilbert D'Amours.

Nadia note que l'association compte 336 membres en 2008 par rapport à 337 en 2007 et 411 en 2006.

RAPPORT DU PRÉSIDENT DU COMITÉ DE GÉNÉALOGIE

Le président, Alcide D'Amours, informe l'assemblée que le comité continue son travail de mise à jour et de validation des données du dictionnaire mais qu'un addendum au dictionnaire déjà publié serait une tâche impossible à cause de la complexité des références entrecroisées. À son avis, une nouvellé édition complète serait souhaitable mais demanderait énormément de travail. Il compte, au cours de l'automne 2008, analyser le passage vers un support électronique et qu'il se donne jusqu'au 31 décembre pour choisir la meilleure voie. Il prévoit faire ce travail avec le responsable de notre site internet, Gervais D'Amours. Il invite les D'Amours à lui communiquer toutes nouvelles informations concernant leur famille, nouveaux arrivé(es), omissions, etc. Il recommande d'utiliser le courriel suivant : Lama@globetrotter.net . Il veut enrichir le dictionnaire actuel qui contient déjà 26 400 entrées.

RAPPORT DU COMITÉ DU JOURNAL

Le responsable du comité, Gervais D'Amours, fait un résumé des travaux effectués et du beau travail accompli lors de la publication du dernier numéro. Il remercie particulièrement le président Réal D'Amours et tous les autres collaborateurs qui lui ont apporté une aide soutenue dans la préparation de ce numéro. Il souligne aussi que notre site internet est un outil

intéressant pour la mise à jour du dictionnaire et qu'une collaboration avec le comité de généalogie permettrait d'accélérer le travail. Il souligne aussi l'importance d'enrichir continuellement notre site web .

LE LAURIER D'OR

Le président Réal D'Amours rappelle qu'un Laurier d'Or sera attribué en soirée. Le président du comité, Oscar D'Amours rappelle que le comité a reçu trois candidatures et que deux d'entre elles ont été retenues, la troisième s'étant désistée. Ces nominations seront dévoilées en soirée pendant la croisière sur le Saint-Laurent et on soulignera alors la contribution significative des personnes choisies au développement de notre association. Une œuvre d'art sera remise à chacun d'elles lors du banquet.

DIRIGEANTS SORTANTS

Le mandat de trois personnes est terminé au sein du conseil d'administration. Il s'agit de Robert D'Amours et de Monique D'Amours qui acceptent de demeurer candidat pour combler les postes laissés vacants. Monique Lacombe-D'Amours se retire afin de laisser place à une autre candidate pour la remplacer.

Monsieur Denis Courbron, membre du conseil, présente sa démission et devra être remplacé. Line D'Amours est proposée par Monique D'Amours et elle accepte d'être candidate.

ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS

Les nouveaux administrateurs seront élus à la prochaine assemblée du conseil d'administration.

CHOIX DU LIEU ET DATE DU PROCHAIN RASSEMBLEMENT

La suggestion de tenir le prochain rassemblement à Montréal dans deux ans au début du mois d'août recueille l'assentiment unanime de l'assemblée. Réal D'Amours, notre président, verra à la mise sur pied d'un comité organisateur dans les prochains mois.

AUTRES SUJETS

Le président remercie tous les commanditaires qui ont accepté de supporter financièrement la tenue du rassemblement 2008, ce qui a permis au comité organisateur d'autofinancer l'organisation de l'événement.

Le président du comité organisateur, Robert D'Amours, fait état des travaux accomplis par les membres du comité qu'il présente et remercie. Il résume les activités de la journée, fait état de

la réussite financière de l'événement et souligne que l'on pourra offrir aux participants quelques services gratuits, comme par exemple, les navettes d'autobus pour la visite du parlement et le retour de croisière. Il annonce la participation de 200 personnes au banquet et que la soirée sera ponctuée de quelques petites surprises agréables, concoctées par le comité.

LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

L'assemblée est levée à 12h30 sur une proposition de Madame Monique D'Amours

Max D'Amours, secrétaire

Real D'Amours, président